

lunes 18 de abril de 2022

Educación de La Laguna distribuye 1.300 kits antipiojos en los CEIP del municipio

El proyecto incluye la representación en las aulas de una obra adaptada a la población infantil para reforzar la prevención y desestigmatizar de una forma divertida



La Concejalía de Educación del Ayuntamiento de La Laguna ha adquirido 1.300 kits antipiojos para su distribución en los CEIP del municipio y contribuir a apoyar las necesidades de los centros educativos y de las familias, fomentando la prevención y evitando la extensión de la pediculosis. Además, para desterrar mitos y desestigmatizar un problema que afecta por igual a todo tipo de poblaciones, sin diferenciar estratos sociales ni condiciones higiénicas, ya que el champú normal no previene ni actúa contra el piojo, esta acción se acompañará de la obra de teatro adaptada a Infantil y Primaria “Piojos a la fuga”, que se representará en las aulas para educar de una forma divertida y reforzar los buenos hábitos entre el alumnado.

Los packs, que han supuesto una inversión municipal de 9.750 euros y que se repartirán esta semana, incluyen loción, colonia, liendreras y guantes. Quedarán a disposición de los centros para su uso y reparto entre las familias, según detección de necesidades, y los centros informarán y orientarán para el tratamiento y control en casa de la situación.

El concejal de Educación y Juventud, José Juan Gavilán, explica que este recurso responde a “una demanda de algunos centros educativos y, desde la Concejalía, se ha trabajado para que todos los CEIP tengan a su disposición este material, una medida de prevención para evitar que esta problemática se extienda. Además, junto a la comunidad educativa, hemos apostado por ofrecer acciones que eviten la estigmatización del alumnado ante una realidad que se da de forma frecuente en los niños y niñas”.

A este acuerdo se llegó en una reunión del concejal con los equipos directivos de los centros de Educación Infantil y Primaria del municipio y estos kits se destinarán a dar cobertura extra de cara a la finalización del actual curso escolar y el inicio del 2022/2023.

Además, se representará en las aulas “Piojo a la fuga”, un espectáculo interactivo producido por A.C. La Oveja Negra y con dirección y guion de Mar Marrero. El “doctor” Yiyo Ramírez y un títere explicarán al alumnado, de una manera educativa y divertida, las medidas y precauciones que hay que tomar para no contagiarse y qué hacer si este se produce. Se acompañará de una ficha didáctica con ejercicios divertidos para recordar las medidas y soluciones propuestas para mantener la cabeza libre de piojos.

La pediculosis ha sido una constante en las escuelas desde siempre, ya que la agregación de niños en un espacio circunscrito facilita la propagación del parásito *Pediculus humanus capitis*. Los centros recuerdan que no se deben realizar tratamientos “preventivos”, ni aplicar colonias pediculicidas porque, además de irritar innecesariamente el cuero cabelludo, pueden provocar resistencias al tratamiento.